

2021年2月3日

患者様および
関係者各位

三愛会総合病院
院長 清水 弘文

当院入院患者様並びに医療従事者の新型コロナウイルス陽性確認について

当院にご入院中の患者様、並びに勤務している医療従事者がこの度、新型コロナウイルス感染症と診断されました。直ちに接触の可能性がある全ての患者様及び職員に検査をした所、以下の通り感染確認が判明致しました。

入院患者様 10名（4F障害者病棟） 医療従事者（病棟勤務者・透析室勤務者） 15名

現在、所轄保健所と連携を図り患者様の健康観察、並びに職員の健康管理、感染防止対策の徹底等を行っております。外来診療につきましては、慎重に院内状況を観察しつつ、通常通り継続させて頂きます。ご不安の患者様は「電話再診診療」も行っておりますので、ご希望の場合はかかりつけ医師が外来診療を行っている時間帯に下記代表電話よりお申込み下さい。

また、新規入院に関しては当面の間、延期させて頂く予定です。ご本人様及びご家族様には随時当院よりご連絡をさせて頂きます。

なお、現在も検査範囲を拡大し患者様及び職員のスクリーニング検査を行っております。検査結果は随時、院内掲示並びにホームページ等でお知らせさせて頂きます。

患者様、ご家族様、並びに関係者の方々にはご心配及びご迷惑をおかけいたしますが、何卒ご理解ご協力を賜りますよう、宜しくお願ひ申し上げます。

本件に関する問い合わせ
連絡先：048-958-3111（代表）
受付時間：平日 9:00～17:00
土曜 9:00～12:00

以上